

# Entrega Gobernador infraestructura educativa en la escuela primaria “Palma de Mallorca” y llega a mil instituciones educativas reconstruidas

Autor: Coordinación de Comunicación Social

---

🕒 lunes, 28 de octubre de 2019

---

El gobernador del estado Francisco Domínguez Servién entregó obras de mejoramiento y construcción de infraestructura física educativa por 6.5 millones de pesos de recursos estatales, que refuerzan la práctica de valores cívicos, académicos y deportivos entre los estudiantes de ambos turnos de la escuela primaria “Palma de Mallorca”, en el municipio de Querétaro.

En el marco de la ceremonia de Honores a la Bandera que tuvo lugar en el plantel, el mandatario informó que con la entrega de estos trabajos la administración que encabeza llega a mil escuelas totalmente reconstruidas en todo el estado.

“Nuestro objetivo es que todos ustedes se superen por medio de la educación, que lo hagan en espacios dignos, accesibles, agradables y seguros”, puntualizó.

Por ello, dijo, en beneficio de más de 700 alumnos de la primaria “Palma de Mallorca”, turno matutino, y “México”, turno vespertino, construyeron nueva infraestructura y realizaron la rehabilitación integral de la institución educativa.

Dichos trabajos consistieron en la construcción de una cancha de fútbol con pasto sintético, un nuevo módulo de servicios sanitarios y la renovación de los existentes; además se rehabilitó la plaza cívica, incluida la techumbre, al igual que la cancha de basquetbol, se terminó la barda perimetral, se colocaron protecciones, se arregló la plaza de acceso y se construyeron andadores de conexión.

Ante la comunidad escolar del plantel, el gobernador reiteró que su meta es que todos los niños y jóvenes de Querétaro tengan las mismas oportunidades de aprender para construir una vida feliz, de generar orgullo en sus casas y ser valiosos para sus comunidades, de no tener más límites que su propio esfuerzo para alcanzar sus sueños.

Con el fin de mejorar los espacios educativos de las comunidades escolares, Domínguez Servién recordó que en el preescolar “Carmen Aguilar Rodríguez” hoy cuentan con mejores instalaciones, pues construyeron una techumbre en su plaza cívica y realizaron trabajos de rehabilitación general, con una inversión de 2.4 millones de pesos de recursos estatales.

“Estas obras son para ustedes y también para sus familias, pues les genera tranquilidad saber que ustedes aprenden en una escuela en buenas condiciones”, precisó.

El gobernador aprovechó la ocasión para agradecer la paciencia y comprensión de la comunidad educativa, incluyendo a los padres de familia, ante las molestias temporales que generan los trabajos que se llevan a cabo en las calles Fray Juan de San Miguel y Belisario Domínguez; que ya terminados, mejorarán el acceso a ambos planteles.

En su oportunidad, la directora de la escuela primaria turno matutino “Palma de Mallorca”, Elsa Ruth Durán Núñez manifestó su agradecimiento al gobernador por contemplar a la institución en el proyecto de modernización y rehabilitación de sus instalaciones que benefician el desempeño

de los alumnos.

En el evento, el gobernador entregó un reconocimiento a la escuela primaria turno matutino "Palma de Mallorca" por su participación en la ceremonia de Honores a la Bandera, así como equipo deportivo, acción que atestiguó Fernando González Salinas, coordinador general de la Comisión Estatal de Infraestructura (CEI); Rodolfo Cruz Ramírez, director de la escuela primaria turno vespertino "México"; y Juan Hernández Valencia, presidente del Comité de Padres de Familia.